## Cuba abordará en el 75 período de sesiones de la ONU el multilateralismo, el bloqueo de EEUU y la crisis sanitaria del orbe



La Habana, 17 sep (RHC) Fiel a su historia y sus principios, en defensa de la verdad y la justicia en el planeta, nuestro país participará en el 75 periodo de sesiones de la Asamblea General de la ONU (AGNU), que por primera vez en la historia desarrollará su debate general y otros eventos de alto nivel en formato virtual, debido a la crisis sanitaria global causada por la COVID-19.

«Como cada año, defenderemos los principios del multilateralismo, del Derecho Internacional y el papel de la ONU en la construcción de un orden democrático, justo y equitativo», expresó en su cuenta en Twitter el canciller Bruno Rodríguez Parrilla.

Durante el 75 periodo de sesiones de la AGNU, inaugurado este 15 de septiembre y que se extenderá a lo largo de todo un año, la Mayor de las Antillas no dejará de denunciar, en todos los escenarios posibles, al bloqueo de Estados Unidos, su recrudecimiento y la hostilidad de la Casa Blanca contra nuestro pueblo.

La viceministra de Relaciones Exteriores Anayansi Rodríguez Camejo anunció a finales del mes de julio el aplazamiento, hasta mayo de 2021, de la presentación en la ONU del proyecto cubano de resolución «Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos de América contra Cuba», es decir, de la fecha habitual (finales de octubre o principios de noviembre), para cuando se reanude el 75 periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

«Esta decisión responde, únicamente, a las consecuencias epidemiológicas generadas por la pandemia de la COVID-19 y su impacto directo y práctico en los trabajos en la sede de la ONU», señaló Rodríguez Camejo en esa ocasión.

Nuestro país demandará en el actual periodo de sesiones de la Asamblea General el cese de las medidas coercitivas unilaterales contrarias a la Carta de la ONU y el Derecho Internacional, y ratificará su solidaridad con los pueblos del mundo.

El enfrentamiento al nuevo coronavirus será un tópico esencial en la agenda del debate general de la AGNU. Cuba reafirmará la importancia de la cooperación en la lucha contra la pandemia, frente a posturas egoístas de ataque al multilateralismo y a las organizaciones internacionales.

Entre los eventos de alto nivel previstos en el presente periodo de sesiones de la AGNU sobresalen la conmemoración del aniversario 75 de las Naciones Unidas, del aniversario 25 de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, del Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares, además de la Cumbre sobre la Biodiversidad.

«Podrá contar siempre la comunidad internacional con la sincera voz de Cuba frente a la injusticia, la desigualdad, el subdesarrollo, la discriminación y la manipulación; y por el establecimiento de un orden internacional más justo y equitativo, en cuyo centro se ubique, realmente, el ser humano, su dignidad y bienestar», afirmó el General de Ejército Raúl Castro Ruz en su intervención en ocasión del aniversario 70 de la ONU. Cuba será consecuente con esa postura en la arena internacional.

(Granma)			

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/234349-cuba-abordara-en-el-75-periodo-de-sesiones-de-la-onu-el-multilateralismo-el-bloqueo-de-eeuu-y-la-crisis-sanitaria-del-orbe



## Radio Habana Cuba